

VISOR

Secretaría de Finanzas afina en UNAM el proyecto de presupuesto

Revisan en CU el gasto de 2010

La prioridad serán los programas sociales, informa el secretario de Finanzas capitalino, Mario Delgado

DE LA REDACCIÓN

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

La permanencia de programas sociales y la continuación de obra pública como forma de generar más de 60 mil empleos directos e indirectos son las líneas que defenderá la Secretaría de Finanzas en el proyecto de presupuesto 2010, que se entregará a la Asamblea Legislativa a fin de este mes, informó el titular de la dependencia, Mario Delgado.

“Es muy relevante, sobre todo en esta época de crisis económica, que el gasto en infraestructura en obra pública esté generando empleo y, al mismo tiempo, mejorando la competitividad de la Ciudad de México”, afirmó.

Al inaugurar el Segundo foro *Conformar el Paquete Financiero 2010, reformas fiscales para el Distrito Federal*, escuchó de académicos, especialistas y organizaciones propuestas para mejorar el modelo financiero en la ciudad, en temas como obra pública, transporte, **agua** y derechos humanos.

Mario Delgado dijo que todas las críticas y comentarios

hechos sobre la economía local deben ser escuchados, pues ello permite mejorar y eficientar el uso de los recursos públicos, limitados a partir del recorte impuesto por la Cámara de Diputados.

Asimismo, destacó que el presupuesto de 2010 será incorporado, por segundo año consecutivo, la perspectiva de género y derechos humanos, a fin de asegurar que la mayoría de las políticas públicas tengan un componente dedicado a cerrar la brecha de inequidad.

Durante la inauguración del acto, el director de la Facultad de Derecho de la UNAM, Ruperto Patiño Manffer, felicitó al gobierno local por abrir a la comunidad el foro de discusión y considerar incluir las propuestas o hacer modificaciones a las ya existentes.

“Esto habla de transparencia, habla de acceso a la información, habla de compartir con los gobernados de esta ciudad las grandes medidas, las grandes acciones de gobierno y a nosotros nos parece que es un paso muy importante que las autoridades diseñen sus grandes líneas de acción para el GDF en colaboración, en consulta con los ciudadanos”, afirmó Patiño Manffer.

“Es muy relevante, sobre todo en esta época de crisis

económica, que el gasto en infraestructura, en obra pública, esté generando empleo y mejorando la competitividad del DF.”

MARIO DELGADO
SECRETARIO DE FINANZAS
DEL DISTRITO FEDERAL

60 mil
empleos busca crear el GDF con sus programas



El titular de Finanzas, Mario Delgado, se reunió con académicos y catedráticos de la máxima casa de estudios del país.

